

ABSTRAK

Andini Noviyanti, 2023, *Pengaruh Current Ratio (CR), Debt To Asset Ratio (DAR), dan Total Asset Turnover (TATO) Terhadap Return On Asset (ROA) Pada Sektor Barang Konsumen Non-Primer di Bursa Efek Indonesia Tahun 2020-2022*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Pembimbing: Bapak Eko Ariwidodo, M.Phil.

Kata kunci: *Current Ratio, Debt To Asset Ratio, Total Asset Turnover dan Return On Asset*

Setiap perusahaan memiliki tujuan untuk memperoleh keuntungan yang besar, sama halnya dengan perusahaan barang konsumen non-primer. Untuk mengetahui kinerja perusahaan, hal ini dapat dilihat melalui laporan keuangan perusahaan. Dalam penelitian ini kinerja perusahaan dipengaruhi oleh *current ratio, debt to asset ratio, total asset turnover, dan return on asset*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio, Debt To Asset Ratio, dan Total Asset Turnover Terhadap Return On Asset*. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan barang konsumen non-primer di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022. Sampel dalam penelitian ini terdiri dari 24 perusahaan. Pengambilan sampel menggunakan teknik *Purposive Sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data skunder, berupa laporan keuangan tahunan perusahaan yang menjadi sampel dalam penelitian ini.

Hasil penelitian uji parsial menunjukkan bahwa *current ratio* tidak berpengaruh terhadap *return on asset*, *debt to asset ratio* berpengaruh negatif signifikan terhadap *return on asset*, dan *total asset turnover* tidak berpengaruh terhadap *return on asset*. Hasil uji simultan menunjukkan bahwa *current ratio, debt to asset ratio, dan total asset turnover* secara simultan berpengaruh terhadap *return on asset*. Berdasarkan uji koefisien determinasi, dapat dilihat dari nilai *Adjusted R Square* sebesar 0,228 atau 22,8%. Nilai tersebut menunjukkan bahwa *current ratio, debt to asset ratio, dan total asset turnover* kurang baik dalam menjelaskan *return on asset* karena hanya sebesar 22,8% dan sisanya sebesar 77,2% dijelaskan oleh variabel lain diluar variabel penelitian.